



## 映畫

「からす組」其他 (上)

子

鶴田町

龍

する。

犬塚氏のこのごろの腕に

は敬服する。

くのみこんだ細心の注意

をはらふへはない。

キヤメラは前後編片岡清

氏と吉田英男氏とで乍々に

く歩どる日▲七赤の人二

アーライ

下女の鶴が臺所

それから仙臺青葉城のセ

渾身の精力を出して屈せざ

す。

「へよお手紙——毎

エ私は御新造様に手紙な

切に援助を離れたやうに誤り

日やうに外出さるるなどお取次か事はあります

やられ事多くして外に伸び

る事は

前より加

多し△三碧の人内に案せ

べし△五黄の人七分まことに手紙を下される譯

ん

ソレ御覽遊ばせ

て達して跡三分の苦しみ歩

ひでない、先日差上げた同時に前が黒田様の手紙な

どもなし、手前拜見したことは

手前は左様なもの

を……

「是れ——お鶴、只

ハムよりうまし

して呉るゝもの出来て面白

する。

「重荷がたりたと仰向う色よいお返事を

されても手前には何の事

一驚き入つた事で

ござります、鶴は前より加

減なことを言ひでない

方なれども突進すれば誤り

せられて手前には何の事

一驚き入つた事で

ござります、鶴は前より加

</

# 政友會の東北經濟調査

常磐名炭礦の窮状報告

本社調査表を携へて木村

代議士鈴木縣議等出仙し

一縷の曙光を見出す

政友會の經濟調査會東北班

海道方面に於ける船舶輸送

の元田顧問總務、八田代石炭運賃の暴落に壓倒

議士外敷名はまことに五日來仙された結果、常磐

經濟調査會に報告の爲の本

經濟調査會による調査表を携へらすして大半は休山の運命

木村代議士鈴木縣議會連

現状の窮状をばこれが極度に營食され遂に現

るあつたが右に就き常磐各

炭礦現在の窮状をばこれが極度に營食され遂に現

有夫の婦、滞納處分を受け  
た者は失格するので結局権  
者有は六百六、七十名となり  
る見込みで前回（大正十五  
年）の有権者八百九十八名  
に比すれば實に二百名以上  
の激減で委員は七名を選舉  
するのであるから六・七十  
票で當選し得る譯であるが  
想されてゐる

平第一校（四）

臨海學校通信

水ばかり

飲みませて

乾し殺す

相場暴落

城七瀬では銭の大漁で  
外に暴落し一尾四、五十錢  
以上の暴落で收支債はねど漁  
業者はいづれもこぼし合つて  
之れが窮状をつぶさに報  
告するところあつたが右に  
至るやも計り知れぬと  
いふ妄想で鰐の如きを  
十貫自四十圓乃至五十圓と  
いふ昨年に比すれば四割以  
上に増加した

大さの小さいバケツに  
水を差し入れて、煙草を  
仁井田浦をいろ／＼茶目  
に差し入れて、静かに部屋で身体  
を休めました。静かに浦で  
午前八時、宿舎を出發、  
午後、午後の海水に沿ひて南へ歩ふこと約  
三十分。足の裏が少し痛く  
なつた時に目的地仁井田浦  
に着きました。静かに浦で  
午後は蓋の旅が多か  
なりました。三時です水  
が強くひどいてゐます。  
向こうに六艘ありました。舟が  
けむりを見せてゐる舟が  
した、釣糸を垂れて、煙草  
は皆上手です、誰れかと酒  
はあります、一と所を

午前中止に、再び海に入  
ります。しづら冰さは先华东  
生と上川先生はあまり上手  
ではありません、午後は蓋の旅  
が多か  
なりました。

夕立雲が見え、泳ぐ人  
は皆上手です、誰れかと酒  
はあります、午後は蓋の旅  
が多か  
なりました。

水を差し入れて、煙草を  
仁井田浦をいろ／＼茶目  
に差し入れて、静かに部屋で身体  
を休めました。静かに浦で

午後は蓋の旅が多か  
なりました。

平第一校（四）

保護鳥山雀、昌白、小雀  
の羽を捕獲したる事探知  
され平々拘引され

規定外營業

狩獵法

陸にあがると二組にわかれ  
た人が重ねての不幸と同様  
乗りました。横田先生は船  
を上手です。井上先生  
は上手です、誰れかと酒  
はあります、一と所を

午前中止に、再び海に入  
ります。しづら冰さは先华东  
生と上川先生はあまり上手  
ではありません、午後は蓋の旅  
が多か  
なりました。

午後は蓋の旅が多か  
なりました。

水ばかり

飲みませて

嬰兒を

乾し殺す

相場暴落

城七瀬では銭の大漁で  
外に暴落し一尾四、五十錢  
以上の暴落で收支債はねど漁  
業者はいづれもこぼし合つて  
之れが窮状をつぶさに報  
告するところあつたが右に  
至るやも計り知れぬと  
いふ妄想で鰐の如きを  
十貫自四十圓乃至五十圓と  
いふ昨年に比すれば四割以  
上に増加した

大さの小さいバケツに  
水を差し入れて、煙草を  
仁井田浦をいろ／＼茶目  
に差し入れて、静かに部屋で身体  
を休めました。静かに浦で

午後は蓋の旅が多か  
なりました。

水を差し入れて、煙草を  
仁井田浦をいろ／＼茶目  
に差し入れて、静かに部屋で身体  
を休めました。静かに浦で